
 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 10 DÉCEMBRE 2019 AU 169, RUE DAVID SUD, SAINT-AMABLE, À 18 H 30 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Jacinthe Bélair, ens 
Nathalie Gemme, ens 
Ève-Ann Gemme, ens 
Isabel Fernandez, service de garde 

Parents 
Caroline Fortier 
Catherine Thériault 
Marie-Lyne Duguay 
Sandra Laliberté 

  
ÉTAIT ABSENT : Mélissa Bernard, parent 

 
Direction 

Christian Descôteaux, directeur 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 30 par Caroline Fortier, présidente 

 2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE 19-20-14 Proposé par Catherine Thériault et adopté à l’unanimité. 

 3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 octobre 2019 

 

3.1. Questions afférentes au procès-verbal 
7.7.1 Campagne de financement 
La livraison de fromage devrait arriver cette semaine (16 décembre). Pour ce qui 
est des remboursements aux parents, nous espérons pouvoir le faire avant Noël. 
 
8.2 Invitation à la formation dédiée aux membres du Conseil d’établissement 
M. Descôteaux mentionne n’avoir rien reçu. 
 

8.3 Retour Photos scolaires (10 octobre) 

M. Descôteaux mentionne avoir eu des problèmes pour les commandes. Des 
membres mentionnent que le délai est court afin de bénéficier d’une livraison 
gratuite. 
 
10.1 Anglais intensif 
M. Descôteaux mentionne que la discussion avec les enseignants aura lieu en 
février/mars. 

CE 19-20-15 Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

 4. Parole au public 

 Aucun public 

 5. Points de décision et d’adoption 

 

5.1 Attestation des montants reçus par notre établissement pour les mesures dédiées et 
protégées – année scolaire 2019-2020 
 
Présentation par M. Descôteaux du document provenant de Collectinfo résumant les 
montants versés à l’école. 

CE 19-20-16 Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

 

5.2 Résolution pour autoriser l’utilisation des locaux par la MDJ 
 
M. Descôteaux mentionne que l’activité « Génies de la BD » est de retour et aura lieu en 
février, mars, avril et se déroulera sur l’heure du diner. 

CE 19-20-17 Proposé par Ève-Ann Gemme et adopté à l’unanimité. 
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5.3 Campagnes de financement 
Super recycleurs : M. Descôteaux mentionne que nous avons récupéré plus de 230kg de 
vêtements malgré les circonstances exceptionnelles (panne électrique et tempête). Cette 
collecte a permis d’amasser environ 75$ pour l’école. Étant donné les circonstances, il est 
proposé d’en organiser une deuxième au printemps (30 avril). Selon les organisateurs, une 
école de notre taille devrait facilement amasser plus de 1 000kg. 
 
Campagne du printemps : Suite à des discussions, il est proposé d’autoriser une campagne 
en février/mars. Il y aura deux objectifs : la classe rouge pour les futurs 6e année et 
l’aménagement de la cour d’école. On laissera l’équipe-école décider, mais on privilégie les 
chocolats de Pâques. 
 
Dans les discussions, il est mentionné que l’activité Fund script est autorisée par la CSP, et 
que ce serait bien pour l’automne prochain. 

CE 19-20-18 Proposé par Marie-Lyne Duguay et adopté à l’unanimité. 

 

5.4 Mesure 50530 
M. Descôteaux présente la demande qui sera faite cette année. Le projet s’élève à 80 000$ 
et le ministère pourrait couvrir 60% du montant. Il demande que le CÉ autorise l’utilisation 
de la totalité des surplus cumulés (27 000$) et que la somme manquante soit prise dans le 
fonds à destination spéciale (entre 5 000 et 10 000$). 

CE 19-20-19 Proposé par Sandra Laliberté et adopté à l’unanimité. 

 

Étant donné la disponibilité financière dans le FDS, les membres du CÉ autorisent M. 
Descôteaux à relancer les démarches pour l’achat d’habits pour nos équipe sportives 
(1 000$ à 1 500$). 

 6. Points d’information 

CE 19-20-20 Proposé par Catherine Thériault et adopté à l’unanimité. 

 

6.1. Plan d’action 

M. Christian Descôteaux fait la présentation du document qui sera publié sur la page 
web de l’école 

 

6.2. État des bâtiments 

M. Christian Descôteaux fait la présentation du document qui sera éventuellement 
affiché dans le hall d’entrée. 

 

 
6.3. Application Hop Hop – SDG 

 
Le projet est présenté par Mme Sandra Laliberté. Cela pourrait permettre de 
faciliter la « cueillette » des enfants le soir. 
 
Mme Fernandez poursuivra la recherche d’information afin de faire une 
période d’essai. On pourrait débuter par une dizaine de familles. 

 

 7. Parole aux divers représentants 

 

7.1. Comité de parents 
Il y a eu 2 réunions. 
- Calendrier scolaire 20-21 
- Semaine de la persévérance 
- Analyse du plomb dans l’eau d’ici juin 
- Possibilité de construction de 6 nouvelles écoles 
- Modification à la politique d’admission 
- Campagnes de financement 
- Théâtre Parminou «  Zut je ne suis pas zen » 
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7.2. OPP 
Mme Mélissa Bernard étant absente, il n’y a pas de suivi. 

 

7.3. Enseignants 

Les enseignants font un résumé de leurs activités. Voici les grandes lignes : 

Préscolaires : - Thèmes sur le corps humain, 
 - Zoo à l’école, 
 - Spectacle de Noël des élèves. 
 
1re année : - Thème sur les couleurs, 
 - Pièce de théâtre « Attention fragile », 
 - Écriture de la lettre au père Noël, 
 - Écriture d’un souhait pour un proche qui sera posté, 
 - Activité famille pour raconter une histoire aux élèves, 
 - Activités pédagogiques en jumelage avec des élèves de 6e année. 
 
2e année : - Prof Dino, 
 - Conte de Noël en écriture, 
 - Projet d’art sur l’origine de la fête de Noël, 
 - Chorale de Noël aux retours de récréation. 
 
3e année : - Zoo mobile, 
 - Animation éducation financière avec Desjardins, 
 - Fabrication de parachutes en science, 
 - Spectacle de danse théâtrale, 
 - Ateliers de robotique 
 - Douceurs sucrées cuisinées avec les parents, 
 - Courrier de Noël. 
 
4e année : - Animation éducation financière avec Desjardins, 
 - Visite du policier communautaire, 
 - Exposition de robots en anglais, 
 - Création de ponts en anglais. 
 

5e année : - Sciences : Planétaire, 
 - ECR : costumes traditionnels, 
 - Lettre du père Noël pour les préscolaires, 
 - Confection de bas de Noël. 
 
6e année : - La danse bénéfice fut un succès, 
 - Visite à l’école du musée des religions, 
 - Sortie au théâtre, 
 - Animation éducation financière avec Desjardins, 
 - Confection d’un village de Noël. 
 
DSC : - Prof Dino, 
 - Parcours de billes (976) 
 - Nouvelle TES, Sabrina dans le 974, 
 - Conférence de Raphaël Duplessis, 
 - Théâtre de Beloeil, 
 - Arrivée d’un nouveau en 976, 
 - Organisation d’un déjeuner de Noël. 
 

 

7.4. Service de garde 
- Dernière journée pédagogique, sortie au salon de quilles. 
- Préparation de deux activités spéciales pour Noël (jeudi et vendredi). 

 

 
7.5. Personnel de soutien 

Le poste d’agent de bureau a été comblé : Mme Mélissa Bouchard. 
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8. Parole au public 

Aucun public. 

 
9. Questions diverses 

Aucune question. 

 10. Levée de l’assemblée à 20 h 44. 
 

 

 

Christian Descôteaux, directeur  Caroline Fortier, présidente 
 


